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В «Артруме» открылась выставка  
детских работ, посвящённых  
юбилею Великой Победы

4
Как государство помогает 
рязанцам построить карьеру

3 Работа  
по душе 

Талантам нужна поддержка 
И ОнИ её ПОлуЧАюТ И буДуТ ПОлуЧАТЬ 

О б этом губернатор па-
вел малков сказал на 

торжественном приёме в 
честь учителей, победивших 
на региональных этапах все-
российских конкурсов пе-
дагогического мастерства, 
и учеников – победителей 
регионального этапа всерос-
сийской олимпиады школь-
ников. Глава региона вру-
чил им награды.

Поздравляя виновников тор-
жества, губернатор подчеркнул: 
«В Рязанской области много та-
лантливых людей. Уверен, что 
впереди еще много ярких по-
бед. Стараемся создавать инф-
раструктуру поддержки. Недав-
но в «Гелиосе» открыли Центр 
развития олимпиадного движе-
ния с индивидуальным сопро-
вождением ребят. Порядка 160 
человек ежегодно получают сти-
пендию губернатора. Отдельно 
разрабатываем ряд поощрений 
для педагогических работников. 
Меры поддержки талантливых 
школьников, педагогов будем и 
дальше расширять». Павел Мал-
ков поблагодарил наставников 
и родителей, которые делают 
все для того, чтобы талантли-
вые дети добивались высоких 
результатов.

Одиннадцатиклассник 52-го 
рязанского лицея Семён Кири-
ченко стал победителем регио-
нального этапа всероссийской 
олимпиады школьников сразу 
по двум предметам – математи-
ке и информатике. Свою победу 

он воспринимает как большую 
удачу. «Чтобы победить, нужны, 
конечно же, подготовка, смекал-
ка и находчивость, и, безусловно, 
вера в себя, – поделился секретом 
успеха Семён. – Но прежде всего 
я рассматривал олимпиаду как 
место, где я могу выразить себя 
по максимуму». Свое будущее 
Семён мечтает связать с инфор-
мационными технологиями. За 
высокие результаты Павел Мал-
ков вручил ему именную стипен-
дию губернатора.

Стаж работы учителя матема-
тики лицея №52, учителя Семё-
на, Натальи Викторовны Наум-
линской – 41 год. И когда её по-
просили раскрыть формулу успе-

ха, она ответила: «Прежде всего 
необходимо вовремя разглядеть 
в ученике любознательность, его 
желание решать самому: участ-
вовать ли ему в конкурсе, проек-
те или в олимпиаде. А формулу 
успеха составляют учитель, ко-
торый передаст все свои знания 
ученику, ученик, который безу-
словно доверяет своему настав-
нику, только тогда все получится, 
и, конечно, родители, которые 
поддерживают своего ребёнка и 
верят в него». Губернатор вручил 
Наталье Викторовне памятный 
знак «Благодарность от земли 
Рязанской».

Победители регионального 
этапа олимпиады получили имен-

учимся в работе
В РЯЗАнСКОМ ТехнОлОгИЧеСКОМ КОллеДже СТуДенТы ПОСТИгАюТ АЗы 
ПРОфеССИИ нА ПРОИЗВОДСТВе

В минувшие выходные в 
колледже прошёл день 

открытых дверей. на встре-
чу с абитуриентами пригла-
сили работодателей, выпус-
кников разных лет и стар-
шекурсников колледжа, ко-
торые трудятся в строитель-
ной компании, совмещая 
работу с учёбой. Зарплата у 
них достойная. 

Директор колледжа Николай 
Петрович Баранов придержива-
ется той точки зрения, что про-
фессию нужно больше изучать 
через практику, о чем он расска-
зал на встрече родителям и аби-
туриентам.

– С 2024 года мы вторыми в 
регионе после колледжа элект-
роники стали работать по про-
грамме «Профессионалитет», что 
позволило нам существенно ук-
репить материальную базу и ор-
ганизовать учебный процесс бо-
лее практикоориентированным. 
Старшекурсники, совмещая уче-
бу с работой, получили возмож-
ность трудиться на предприяти-
ях и хорошо зарабатывать. Ког-
да я учился в ПТУ №8, на базе 
которого создан наш колледж, 
у нас два месяца была учебная 
практика и восемь месяцев мы 
проходили практику на предпри-
ятии. К этому нам сейчас надо 
стремиться. Подобная организа-
ция учебного процесса будет спо-
собствовать более качественной 
подготовке специалистов, – рас-
сказывает директор Рязанского 
технологического колледжа Ни-
колай Баранов. 

Николай Петрович пообщал-
ся с абитуриентами и их родите-
лями. У некоторых в свидетельс-
тве об окончании девяти классов 
могут быть тройки. Таким ди-
ректор посоветовал срочно ис-
правлять ситуацию в школе, пос-
кольку со слабыми знаниями в 
колледж они не поступят. В про-

шлом году проходной балл был – 
3,8. В этом может быть выше. 

– Главное, чтобы ребята хо-
тели учиться. Мотивация творит 
чудеса. Только при желании мож-
но успешно освоить специаль-
ность, после окончания колледжа 
найти хорошую работу и в перс-
пективе стать профессионалом, – 
говорит Николай Баранов. 

Примеров, подтверждающих 
этот тезис директора, в колледже 
не один и не два. Артём Поляков 
обучается на четвёртом курсе 
на сетевого системного адми-
нистратора и уже больше года 
работает в Агентстве развития 
бизнеса. 

– Я администрирую там сеть, 
помогаю коллегам решать про-
блемы, участвую в организации 
выездных мероприятий. Зарпла-
той доволен. Считаю, что про-
фессию нужно изучать через 
практику и делать это с желани-
ем, тогда придёт успех, – говорит 
Артём Поляков. 

Об этом же говорил и выпуск-
ник колледжа десятилетней дав-
ности, ныне работник одной из 
коммерческих компаний Рязани 
Дмитрий Бахметьев. 

– Компания, в которой я сей-
час работаю, занимается подго-
товкой электронно-эксплуатаци-
онной документации для веду-
щих предприятий страны, отно-
сящихся к машиностроению. Я 
учился в школе №69 и с детства 
интересовался всякого рода тех-
никой, гаджетами, увлекался 
программированием. Дома мне 
помогал отец, а когда пришёл 
учиться в колледж, моими союз-
никами стали преподаватели. 
У нас была и теория, и практи-
ка, мы ходили на предприятия. 
После третьего курса мне пред-
ложили работу в колледже. Я 
поддерживал сайт, разработал 
систему, которая помогала сту-
дентам искать работу, а работо-
дателям – студентов. Этим зани-

мается сервис «Хэдхантер». Он 
и тогда был, но мы разработали 
свой проект, – говорит Дмитрий 
Бахметьев.

По его словам, обучение в 
колледже должно быть практи-
коориентированным, но в ин-
формационных технологиях без 
теории не обойтись. Главное – 
любить свое дело и, поскольку 
отрасль динамично развивается, 
постоянно совершенствоваться. 

Дмитрию Бахметьеву повезло 
в том, что с профессией он оп-
ределился ещё в школе. Не всем 
это удается. Кто-то, уже окончив 
колледж, никак не может понять, 
для чего он туда поступал и что  
делать дальше. 

Яна Никитина будет посту-
пать в этом году в технологичес-
кий колледж после окончания де-
сятого класса. Год назад она еще 
не знала, куда пойти учиться, а 
теперь вот решила стать пова-
ром. Мама Рузанна Владимиров-
на предоставила дочери право 
сделать собственный выбор. 

–  Яне очень нравится гото-
вить, и она уверена, что это её 
правильный выбор, – сказала 
мама.

Директор колледжа Николай 
Петрович Баранов предложил де-
вушке пройти тестирование, ко-
торое показало, что Яне больше 
подходит общественная работа, 
идеология, политика, менедж-
мент и маркетинг, а сфера обще-
ственного питания далеко не на 
первом месте, но абитуриентка 
уверена, что её выбор правиль-
ный. Что ж, жизнь покажет. 

Абитуриенты вместе с роди-
телями побывали на интерактив-
ных площадках, где им нагляд-
но представили специальности 
колледжа и даже самим дали 
возможность попрактиковаться. 
Многие, уходя из колледжа, свой 
выбор уже сделали.

Вячеслав Астафьев
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ные стипендии губернатора, а их 
наставники – региональные на-
грады. В числе награжденных – 
заслуженный учитель Российской 
Федерации, учитель физики и ас-
трономии Рязанского свободного 
лицея Юрий Николаевич Воро-
бьёв, он удостоен почётной гра-
моты губернатора. Ученик Юрия 
Николаевича Степан Дворенков 
победил на олимпиаде по физике. 
Благодарность губернатора Па-
вел Малков вручил учителю био-
логии 51-й рязанской школы На-
талье Александровне Струковой. 
Её ученица Мария Фанкова стала 
лучшей в олимпиаде по биологии 
и экологии.

На торжественном приеме 
чествовали победителей регио-
нальных этапов семи всероссий-
ских конкурсов педагогического 
мастерства. Губернатор вручил 
им соответствующие сертифика-
ты. Например, в конкурсе «Мас-
тер года» лучшим стал преподава-
тель Рязанского автотранспорт-
ного техникума имени С.А. Жи-
ваго Руслан Сметкин. В конкурсе 
«Учитель года России» в регио-
не победила учитель начальных 
классов Мурминской школы Ря-
занского района Екатерина Ива-
нова (рассказ о ней – на стр. 2). 
Лучшим «Воспитателем года Рос-
сии» стала воспитатель детского 
сада №36 Рязани Дарья Головас-
това. А в конкурсе «Сердце отдаю 
детям» не было равных педагогу 
Центра дополнительного обра-
зования из Касимовского округа 
Олегу Сальцину.

Добавим, что в семи конкур-
сах педагогического мастерства 
в этом году участвовали 123 че-
ловека из всех районов области. 
Победители представят наш ре-
гион на всероссийских этапах 
конкурсов.

фото евгения фролова

наталья викторовна наумлинская и её ученик Семён кириченко с ведущими

Творческие номера стали общим подарком всем участникам торжества
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ИСТОЧНИКОВ
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по материалам сайта правительства области

ОбрАЗОВАНИе

Юные граждане великой страны
в канун Дня космонавтики школьникам вручили паспорта

В прямом диалоге 
в рязани отметили работу госпабликов по взаимоДействию с гражДанами

журавль – в руки
е катерина Ивано-

ва – учитель началь-
ных классов Мурминс-
кой школы рязанского 
района стала победите-
лем регионального этапа 
конкурса «Учитель года 
россии – 2025».

Символ победы в конкур-
се – статуэтку журавля – Ека-
терине вручила и.о. минис-
тра образования Рязанской 
области Ольга Васина.

Стать лучшей среди 29 
участников было непросто: 
продемонстрировать свое 
мастерство приехали победи-
тели муниципальных этапов 
конкурса со всего региона. 

– Конечно, было интерес-
но и полезно принять учас-
тие в таком профессиональ-
ном соревновании, ведь здесь 
есть возможность познако-
миться с опытом коллег, вый-
ти за рамки привычного, про-
верить и оценить свои силы и 
возможности, – считает Ека-
терина Федоровна.

Ей, учителю начальных 
классов с 13-летним стажем, 
тоже есть чем поделиться с 
коллегами. 

Рассказывая об участии 
в областном этапе конкур-
са, Екатерина Иванова от-
метила:

– На первый взгляд, зада-
ния районного и областного 
этапов похожи: урок, педа-
гогическое интервью, мас-
тер-класс, брифинг. Самым 
непростым считается мас-
тер-класс. Понятно, что уро-
вень и требования на регио-
нальном этапе повышаются. 
Например, на мастер-классе 
муниципального этапа я по-
делилась с коллегами своей 
методикой смыслового чте-
ния. На региональном мне 
потребовалось за 20 минут в 

сжатой форме показать вклю-
чение в уроки регионального 
компонента, – рассказывает 
Екатерина Федоровна. 

Непростым оказалось пе-
дагогическое интервью. Ей 
потребовалось собраться по 
максимуму, чтобы стать луч-
шей из пяти претенденток. 

– Конечно, я счастлива, 
что получилось. Это не толь-
ко моя личная победа, но и 
победа моих коллег, руко-
водства школы, районного 
методического центра со-

провождения образования, 
помогавших в подготовке, и 
моей семьи, поддержавшей 
меня, – делится Екатерина 
Иванова.

Впереди победительницу 
регионального этапа ждет 
участие во Всероссийском 
этапе конкурса профессио-
нального мастерства «Учи-
тель года», который будет 
проходить осенью в Санкт-
Петербурге. 

Лада Петрова

п ромежуточные итоги работы 
по развитию обратной связи и 

системы госпабликов были подве-
дены в региональном правитель-
стве.

В зал торжественных приемов были 
приглашены специалисты госучрежде-
ний, ответственные за работу в соци-

альных сетях и с обращениями жителей, 
а также руководители ряда органов ис-
полнительной власти и администраций 
муниципальных образований – лидеров 
по работе с обратной связью. 

Их приветствовали губернатор Па-
вел Малков и первый заместитель пред-
седателя правительства области Анна 
Рослякова. 

Глава региона отметил, что впервые 
мероприятие такого формата состоялось в 
прошлом году. Оно получило положитель-
ный отклик со стороны его гостей и участ-
ников, стало смысловым итогом серии про-
ведённых образовательных вебинаров, пло-
щадкой для обсуждения дальнейших пла-
нов работы, а также мотивационным фак-
тором для специалистов госучреждений.

– Социальные сети стали неотъемле-
мой частью нашей жизни. Невозможно 
представить без них нашу работу. Это 
ценнейший источник информации. Все 
органы власти, все ведомства, все муни-
ципалитеты ведут свои паблики. Сегодня 
здесь собрались те, кто умеет это делать 
лучше всех остальных. Огромная благо-
дарность ЦУР, который координирует всю 
эту работу, составляет аналитику для меня 
и других руководителей. В прошлом году 
еще появились муниципальные центры 
управления. Система развивается. Мы все 
с вами работаем не для галочки, а на ре-
зультат, – подчеркнул Павел Малков. 

Лидеры по работе с обратной связью 
получили региональные награды. Для 
участников встречи также была органи-
зована образовательная сессия с презен-
тацией лучших практик.

Яна АраповаФ
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Народный контроль. единая система
о чём шла речь на засеДании правительства области

г убернатор Павел Малков на 
очередном заседании прави-

тельства региона рассмотрел ис-
полнение поручений и результа-
ты работы по обращениям граж-
дан в социальных сетях, дал не-
сколько дополнительных поруче-
ний по рассматриваемым темам. 
Участники заседания утвердили 
ряд значимых нормативно-пра-
вовых актов.

Глава региона поручил держать 
на контроле работу по обеспечению 
противопожарных мероприятий в му-
ниципальных образованиях, а также 
заявил о запуске партийного проекта 
«Народный контроль», в рамках кото-
рого активисты «Единой России» про-
верят качество работы учреждений со-
циальной сферы.

По поручению губернатора про-
должается обновление книжных фон-
дов муниципальных библиотек. На это 
область получает поддержку из феде-
рального центра, выделяются средс-
тва из бюджета региона. По словам 
министра культуры Елены Рохлиной, 
в текущем году направляется почти 
5 млн рублей. Новые книги получат 
библиотеки всех муниципальных об-
разований, они приобретаются с уче-
том рекомендаций Минкульта России 
относительно отечественных книгоиз-
дателей, литературы для детей, а также 
слабовидящих граждан. Дополнитель-

ные партии книг передадут четырём 
библиотекам г. Рязани, Спасского и 
Милославского районов, которые ос-
нащаются по модельному стандарту 
в рамках национального проекта «Се-
мья». Елена Рохлина добавила, что 
Российская государственная библио-
тека разработала систему мониторин-
га комплектования книжных фондов – 
Национальную книжную платформу. С 
марта ведется работа в этой системе, 
регионы предоставляют данные о за-
купленных книгах.

Павел Малков поручил сформиро-
вать на уровне региона единую библи-
отечную систему, благодаря которой 
будет возможность вести мониторинг 
использования книг, закупленных для 
библиотек, оценить их популярность и 
востребованность. Эти данные будут 
учитываться в дальнейшей работе по 
обновлению книжных фондов в Рязан-
ской области.

В ходе рассмотрения обращений 
граждан из соцсетей зампред прави-
тельства области – министр транспор-
та и автодорог Павел Супрун доложил, 
что в рамках национального проекта 
«Инфраструктура для жизни» начал-
ся капремонт моста через реку Пожва 
в селе Красный Угол Сапожковского 
района. Работы завершатся к концу 
октября текущего года. По мосту про-
ходит школьный маршрут, в селе на-
ходится ФАП и сельскохозяйственное 
предприятие. 

Губернатор отметил, что поступа-
ет много жалоб от жителей по пово-
ду уборки территорий. Он поручил 
руководителям муниципалитетов 
тщательно контролировать качество 
этих работ. «Сейчас идет месячник 
по благоустройству, понятно, что не 
всё ещё сделано. Следите за этой ра-
ботой на своих территориях. Внима-
тельно смотрите все обращения, ко-
торые обозначают в соцсетях люди, 
оперативно их отрабатывайте. Жи-
телей надо обязательно информиро-
вать о сделанной работе, в том числе 
рассказывать, где и как люди могут 
участвовать в благоустройстве. Жела-
ющих помочь много, надо предоста-
вить всем такую возможность», – ска-
зал Павел Малков.

На заседании были одобрены про-
екты нормативно-правовых актов, ка-
сающиеся изменений в порядке прове-
дения профилактических и контроль-
ных мероприятий в сфере розничной 
продажи алкогольной продукции, про-
фессионального конкурса «Мастера 
Рязанской области». Его победителям 
предложено увеличить размеры де-
нежных премий. Внесены изменения, 
которые позволят расширить меры 
поддержки рязанских семей при рож-
дении ребёнка, а также НКО, реали-
зующих творческие проекты, обеспе-
чить субсидии муниципалитетам для 
решения жилищных вопросов работ-
ников АПК.

вЫберем вместе
Заместитель министра строительства и ЖКХ рФ Алексей ересько провёл Всероссийское совещание 
по вопросам подготовки к проведению онлайн-голосования за объекты благоустройства в рамках 
нацпроекта «Инфраструктура для жизни» 

В совещании приняла участие пер-
вый заместитель председателя прави-
тельства Рязанской области Анна Рос-
лякова. На совещании обсуждались 
вопросы подготовки регионов страны 
к проведению Всероссийского онлайн-
голосования по выбору объектов бла-
гоустройства в 2026 году в рамках фе-
дерального проекта «Формирование 
комфортной городской среды» нац-
проекта «Инфраструктура для жизни». 
Оно начнется 21 апреля и продлится 
по 12 июня.

В Рязанской области для онлайн-
голосования будут представлены 81 

территория для благоустройства и два 
дизайн-проекта в Старожиловском и 
Шиловском районах, городах: Рязани, 
Касимове, Спас-Клепиках, Шацке, Ско-
пине, Рыбном, Михайлове, Новомичу-
ринске, Спасске, а также в р.п. Шилово, 
р.п. Александро-Невский, р.п. Сапо-
жок, р.п. Кадом, р.п. Ухолово, р.п. Ми-
лославское, р.п. Сараи, в Сасовском, 
Кораблинском, Ряжском, Пителинс-
ком и Касимовском муниципальных 
округах.

Всероссийское онлайн-голосование 
будет проходить на единой федераль-
ной платформе. Принять участие в от-

боре территории могут граждане от 
14 лет. Для помощи в реализации про-
екта подготовлено свыше 1300 волон-
тёров, которые будут оказывать кон-
сультационную поддержку жителям 
региона при голосовании за объекты 
благоустройства.

В ходе совещания речь также шла о 
подготовке к проведению Всероссийс-
кого субботника, который состоится 26 
апреля, в том числе на общественных 
территориях, благоустроенных в рам-
ках реализации федерального проекта 
«Формирование комфортной городс-
кой среды».

т оржественная цере-
мония прошла в реги-

ональном правительстве 
в рамках гражданско-
патриотической акции 
«Мы – граждане россии». 
С вручением паспортов 
ребят поздравил губер-
натор Павел Малков.

– Сегодня вы получаете 
самый главный в своей жиз-
ни документ – паспорт граж-
данина России, символ при-
частности к нашей великой 
стране. Многовековые тра-
диции, историческое про-
шлое, богатейшее культур-
ное и природное наследие... 
Все это – наша страна. Яркие 
победы, патриоты, таланты 
от самых древних времен и 
до сегодняшних дней. Сим-
волично, что вы получаете 
паспорт накануне Дня кос-
монавтики. Юрий Гагарин – 
один из тех людей, которые 
сделали нашу страну недо-
сягаемой. Дата – 12 апреля 
1961 года – навсегда вписана 
в историю человечества. Пле-
яда наших выдающихся зем-
ляков тоже связана с космо-
навтикой. Константин Эду-
ардович Циолковский, Вла-
димир Викторович Аксёнов, 

Владимир Фёдорович Уткин 
прославили нашу страну во 
всем мире. Может быть, кто-
то из вас тоже свяжет свою 
жизнь с космосом, – сказал, 
обращаясь к ребятам, Павел 
Малков. 

Вместе с губернатором 
паспорта вручали замести-
тель начальника УМВД Рос-
сии по Рязанской области, 
подполковник полиции Мак-

сим Горожанов и председа-
тель совета регионального 
отделения общероссийского 
общественно-государствен-
ного движения детей и мо-
лодежи «Движение первых» 
Рязанской области Татьяна 
Косачёва. 

В числе получивших до-
кумент из рук главы регио-
на – отличники, победители 
предметных олимпиад, ак-

тивисты Движения первых, 
члены школьных волонтер-
ских отрядов, организаторы 
социально-значимых про-
ектов. 

Получение паспорта для 
них – стимул к дальнейшему 
совершенствованию в учёбе, 
общественной работе и твор-
ческому росту в жизни. 

Вячеслав Астафьев
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ПрАВО И МЫ

Помощь здесь и сейчас
экспертЫ «правовогого поезДа» встретился с участниками сво  
и членами их семей

в стреча состоялась в 
Доме общественных 

организаций. В ней при-
няли участие уполномо-
ченный по правам чело-
века в рязанской области 
Наталья епихина и спе-
циалисты профильных 
министерств и ведомств 
региона.

Проект «Правовой поезд» 
действует в области с авгус-
та 2021 года. Изначально он 
был создан для оказания пра-
вовой помощи жителям отда-
ленных населенных пунктов. 
Однако впоследствии оказа-
лось, что и в областном цент-
ре тоже востребованы такого 
рода консультации. 

– «Правовой поезд» эф-
фективен тем, что пробле-
мы, с которыми к нам обра-
щаются граждане, мы рас-
сматриваем на месте колле-
гиально, – поясняет Наталья 
Епихина. – Сегодня здесь 
собралась большая команда 
экспертов из Следственного 
комитета, прокуратуры, во-
енного комиссариата, ми-
нистерства труда и соцзащи-
ты населения, минздрава, 
Росздравнадзора и других 
ведомств. Поэтому по боль-

шинству вопросов граждане 
могут получить помощь сра-
зу. Если проблема требует 
более детальной проработки, 
человек оставляет письмен-
ное обращение. В установ-
ленные сроки мы проводим 
проверку либо перенаправ-
ляем его в компетентные ор-
ганы и даем ответ. 

ЖИВОе ОбщеНИе И 
СОПрИЧАСТНОСТЬ
На встречу с экспертами 
«Правового поезда» в Дом 
общественных организаций 
приехали 29 человек из Ряза-
ни и районов области. 

– Для удобства граждан 
мы сначала хотели органи-
зовать встречу в режиме ВКС, 
но оказалось, что люди хотят 
личной встречи. Это и пра-
вильно. Ведь живое общение 
ничем не заменишь. Важно 
не только ответить на вопро-
сы, но и поддержать челове-
ка, дать ему выговориться, – 
подчеркивает Наталья Епи-
хина. – Каждое обращение 
было очень эмоциональным, 
требующим не только про-
фессиональных знаний, но и 
сострадания, сопричастнос-
ти к судьбе человека и пони-
мания того, что для решения 

вопроса нужно сделать всё 
максимально возможное. 

Вопросы, с которыми об-
ратились участники СВО и 
их семьи, были непростыми 
и касались розыска пропав-
ших без вести, оказания со-
действия в освобождении из 
плена, мер социальной под-
держки, выплат, предостав-
ления отпуска, получения 
удостоверения ветерана бо-
евых действий, предостав-
ления земельных участков и 
т.д. Обратившимся даны ус-
тные консультации, в рабо-
ту принято 25 письменных 
обращений. 

***
Днем ранее рязанцев прокон-
сультировали по проблемам, 
связанным с использованием 
транспортной инфраструк-
туры. Совместный прием с 
уполномоченным по правам 
человека в Рязанской облас-
ти Натальей Епихиной про-
вел заместитель Московско-
го межрегионального транс-
портного прокурора Денис 
Шевченко. Обсуждались воп-
росы, касающиеся работы 
железнодорожного, воздуш-
ного, водного и других видов 
транспорта.

– Такие встречи мы про-
водим регулярно. Их основ-
ная цель – пообщаться с на-
селением о проблемах, ко-
торые интересуют каждого 
человека, пользующегося 
транспортной инфраструк-
турой, – рассказывает Денис 
Шевченко. – Эти встречи 
помогают выявить пробле-
мы, которые есть в регионе, 
поскольку после получения 
обращения мы выезжаем 
на места, смотрим реальное 
положение дел. Совместно 
обсуждаем вопросы, требу-
ющие корректировки. При-
нимаем необходимые меры 
реагирования для устране-
ния нарушения закона. Мос-
ковская Межрегиональная 
транспортная прокуратура 
охватывает 19 субъектов РФ. 
Во всех регионах мы взаимо-
действуем с уполномоченны-
ми по правам человека, об-
мениваемся информацией. 
Проводим совместные при-
емы и принимаем меры для 
устранения нарушений, ин-
формация о которых посту-
пает как к нам, так и к упол-
номоченному по правам че-
ловека. 

Яна Арапова

Ф
о

то
 я

ны
 а

р
а

по
во

й



3

важно, что все предприятия 
соблюдают нормы трудового 
законодательства. Если есть 
переработки, то они достой-
но оплачиваются. 

ИндИвИдуальная 
работа  
с прИорИтетнымИ 
категорИямИ
Адресная помощь различным 
категориям рязанцев в тру-
доустройстве осуществляет-
ся также и в рамках регио-
нального проекта «Работа и 
семья, губерния моя». В пер-
вую очередь он направлен на 
молодежь. 

– Наша цель – переформа-
тировать взгляды молодежи 
на потребности рынка тру-
да, – говорит Елена Юдано-
ва. – На это направлены два 
проекта: «Новый горизонт» 
и «Путешествие в работу». 

Работа ведется со школь-
никами  начиная с шестого 
класса. Ребятам рассказыва-
ют о рынке труда и востре-
бованных работодателями 
профессиях. Мы ориентиру-
ем их на учебные заведения, 
помогаем в выборе практики 
и стажировки. Содействуем в 
трудоустройстве. 

Помогают в этом проф-
туры. Работодатели активно 
приглашают к себе на экскур-
сию школьников. Показыва-
ют им условия труда и рас-
сказывают об особенностях 
профессии, уровне зарплаты, 
социальных гарантиях и ме-
рах поддержки. 

Проект «Карьера без гра-
ниц» направлен на трудоус-
тройство граждан с ограни-
ченными возможностями 
здоровья. Работа с ними на-
чинается с профориентации, 

выбора профессии, далее со-
действие в обучении и трудо-
устройстве. 

– С такими гражданами ра-
бота ведется по формату обез-
личенного портфолио. Строго 
поэтапно: готовим и отправля-
ем резюме работодателю, если 
оно вызвало интерес, далее мы 
сопровождаем соискателя на 
собеседование в целях защиты 
его прав, чтобы не допустить 
незаконного отказа в трудоус-
тройстве, – подчеркивает Еле-
на Юданова.

Оказать содействие в за-
нятости самой приоритетной 
категории – участников СВО 
призван проект «Работа для 
СВОих». В прошлом году он 
занял второе место на всерос-
сийском конкурсе, организо-
ванном Минтрудом. В рамках 
проекта в центре занятости 
Рязанской области открыт 
координационный центр, в 
котором полностью органи-
зована работа по трудовой 
адаптации участников СВО и 
членов их семей. Для каждо-
го назначают персонального 
куратора. Информацию пре-
доставляет фонд «Защитники 
Отечества». 

– Из порядка шестисот во-
еннослужащих, вернувшихся 
со СВО, более 80% уже заня-
ты. В работе сейчас – более 
ста человек. С каждым мы ра-
ботаем индивидуально по за-
просам. Мы и обучаем, и по-
могаем с трудоустройством 
или открытием собственного 
дела. Если физические воз-
можности позволяют, они 
возвращаются на предыду-
щее место работы, которое, 
как известно, за ними сохра-

няется. Некоторые вынуж-
дены менять направление 
деятельности, карьерную 
траекторию. С каждым мы 
работаем индивидуально, – 
подчёркивает замминистра 
регионального минтруда. 

переучИть  
И трудоустроИть
Помогут освоить новую про-
фессию и гражданам, не от-
носящимся к льготным ка-
тегориям. 

– Любой ищущий работу 
рязанец может обратиться 
в службу занятости. Мы по-
можем подать заявление на 
портале «Работа в России». 
При необходимости профес-
сиональные консультанты и 
психологи помогут ему с вы-
бором. Утвержден определен-
ный перечень профессий, ко-
торые наиболее востребованы 
в регионе. Ведь наша цель – не 
просто переобучить, а трудо-
устроить человека, – расска-
зывает Елена Юданова. – По-
могаем также открыть свое 
дело. При нашем сопровожде-
нии безработный пишет биз-
нес-план. Далее защищает его 
и получает выплату в размере 
117 тысяч рублей. 

Еще более масштабные 
возможности дает заключе-
ние соцконтракта. Он пре-
дусматривает выплату до 350 
тысяч рублей на открытие 
собственного дела или орга-
низацию подсобного хозяйс-
тва. Заключить его можно, 
обратившись в управление 
социальной защиты. Однако 
существует ряд ограничений 
по уровню дохода на каждого 
члена семьи.

«Выбери себе рабо-
ту по душе, и тебе 

не придется работать ни 
одного дня в своей жиз-
ни», – говорил конфу-
ций. с каждым годом у 
нас есть всё больше воз-
можностей воплотить 
это в жизнь. не понра-
вилась полученная ког-
да-то специальность? в 
любом возрасте мож-
но кардинально всё по-
менять. получить дру-
гую профессию и начать 
строить карьеру заново 
в той области, к которой 
действительно лежит 
душа.

Стремится оказать под-
держку гражданам в этом 
вопросе и государство. В 
число пяти новых нацио-
нальных проектов вошел 
проект «Кадры». Он при-
зван помочь каждому реа-
лизоваться в профессии, а 
также подготовить востре-
бованные кадры для рабо-
тодателей. Подробности о 
том, какие возможности 
предоставляет рязанцам 
нац проект «Кадры», на пря-
мой линии в ЦУР рассказала 
заместитель министра труда 
и социальной защиты на-
селения Рязанской области 
Елена Юданова. 

от каждого  
по способностям, 
каждому  
по потребностям
Нацпроект «Кадры» подраз-
деляется на четыре состав-
ляющие: «Управление рын-
ком труда», «Образование 
для рынка труда», «Активные 
меры содействия занятости», 
«Человек труда».

– «Управление рынком 
труда» – это первый шаг для 
понимания, какие кадры вос-
требованы, – поясняет Елена 
Юданова. – Второй год под-
ряд Минтруд проводит опрос 
работодателей по кадровой 
потребности. Этот монито-
ринг учтен в федеральном 
проекте «Кадры». Изучается 
потребность работодателей 
на среднесрочную перспек-
тиву, и это является основой 
для определения контроль-
ных цифр приема в коллед-
жи и вузы при определении 
бюджетных мест. 

В рамках проекта «Об-
разование для рынка труда» 
идет подготовка работников 
предприятий оборонно-про-
мышленного комплекса. При 
этом работодатели получают 
господдержку для обучения 
своих работников. 

Бесплатное обучение не-
которых категорий граждан 
продолжается также в рам-

ках федерального проекта 
«Активные меры содействия 
занятости». Освоить профес-
сию за государственный счет 
могут мамы в декрете, нера-
ботающие женщины, воспи-
тывающие детей до семи лет, 
рязанцы старше пятидесяти 
лет, граждане с инвалиднос-
тью, участники СВО. После 
прохождения обучения они 
также могут рассчитывать на 
содействие службы занятости 
в трудоустройстве. 

Цель четвертого проекта 
«Человек труда» – популяри-
зация актуальных рабочих 
специальностей. Они, кста-
ти, наиболее востребованы 
сегодня на рынке труда. 

В первую очередь требу-
ются токари, слесари, водите-
ли. На втором месте – строи-
тели, специалисты в области 
сельского хозяйства. 

– Конечно, основная наша 
цель – восполнить потребнос-
ти работодателей в рабочих 
специальностях. Это необ-
ходимо для развития эконо-
мики региона, – отмечает 
Елена Юданова. – В нашей 
области открываются новые 
предприятия, приходят ин-
весторы. Наши действующие 
предприятия, в том числе 
оборонно-промышленного 
комплекса, расширяются, и 
кадровая потребность пос-
тоянно растет. В настоящее 
время только на предприятия 
АПК требуется порядка трех 
тысяч работников. Предпри-
ятия предлагают соискате-
лям бесплатное обучение, 
достойную заплату и соцпа-
кет. Конечно, заработок за-
висит и от уровня квалифи-
кации работника, объема 
выполненной работы. Но 
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в пятнИцу, 18 апреля, в регИоне
пройдет всероссИйская ярмарка
 трудоустройства «работа 
россИИ», где каждый сможет
подобрать себе новую должность 
ИлИ в беседе с псИхологом 
определИться, к какой 
спецИальностИ всё-такИ стремИтся 
его душа. ярмарка пройдет 
в формате жИвого общенИя 
с работодателямИ с 10.00 до 14.00
в точке кИпенИя. также 
её посетИтелей ожИдают 
полезные мастер-классы 
по составленИю резюме 
И прохожденИю собеседованИя

СОЦИАЛЬНЫЙ аспект

Материалы выпуска подготовила Яна Арапова.Фото автора

Работа по душе
КАК гОСудАрСтВО пОмОгАет рязАНЦАм пОСтрОИтЬ КАрЬеру

В последнее время 
в регионе участи-

лись случаи, когда ря-
занцам звонят от лица 
таких сотрудников и 
обманным путем вы-
нуждают предоста-
вить персональную 
информацию. главная 
цель злоумышленни-
ков – завладеть лич-
ными данными с це-
лью хищения денеж-
ных средств. 

– Если вам позвонили, 
представились сотрудни-
ками Социального или 
Пенсионного фонда, по-
просили перейти на «Го-
суслуги» для подачи за-
явления об увеличении 
пенсии, назвать данные 
паспорта, номер банков-
ской карты, ее ПИН-код 
или пароль от личного 
кабинета, не делайте это-
го! Не называйте свои 

персональные данные 
неизвестным людям, та-
кой разговор лучше не-
медленно прекратить, – 
предостерегает замес-
титель управляющего 
Отделения СФР по Ря-
занской области Ирина 
Шитова. – Злоумышлен-
ники могут предлагать 
юридическую помощь 
или перерасчет выплат, 
говорят, что по «новой 
информации» не хва-
тает стажа для пенсии, 
и пугают приостанов-
кой выплат, если стаж 
не подтвердить. Иногда 
мошенники сообщают о 
необходимости сверить 
данные для начисления 
пенсий, пособий и дру-
гих выплат, предлагают 
записать гражданина на 
прием в МФЦ, просят от-
сканировать и прислать 
личные документы, а за-
тем подтвердить запись 

кодом по СМС. Этого ни 
в коем случае делать не-
льзя. Будьте бдительны-
ми и не поддавайтесь на 
уловки мошенников! Не 
доверяйте сомнитель-
ным звонкам и помните, 
что все услуги Социаль-
ного фонда можно полу-
чить в клиентских служ-
бах региона и онлайн на 
портале госуслуг. 

А вот самим позвонить 
в региональное отделе-
ние Социального фонда 
можно.

Ответят на инте-
ресующие вас вопро-
сы операторы едино-
го контакт-центра по 
номеру 8-800-100-00-01 
Режим работы регио-
нальной линии с поне-
дельника по четверг – с 
9:00 до 18:00, в пятни-
цу – с 9:00 до 16:45, без 
перерыва. Звонок бес-
платный.

к юбилею
бОЛЬшИНСтВО ВетерАНОВ ОбЛАСтИ  
уже пОЛучИЛИ пО 80 тЫСяч рубЛеЙ  
К 80-ЛетИю пОбедЫ 

единовременную вы-
плату в честь празд-

нования 80-й годовщины 
победы ветеранам пере-
числяет отделение соци-
ального фонда россии по 
рязанской области. 

Юбилейная выплата по-
ступит им до празднования 
Дня Победы вместе с пенси-
ей в апреле. 

Согласно Указу Прези-
дента, в 2025 году выплата 
в размере 80 тысяч рублей 

назначена участникам, ин-
валидам Великой Отечест-
венной войны и их вдовам, 
гражданам, награжденным 
знаками «Жителю блокадно-
го Ленинграда», бывшим не-
совершеннолетним узникам 
концлагерей.

Выплату в размере 55 ты-
сяч рублей перечисляют тру-
женикам тыла.

Рязанское отделение Соц-
фонда произведёт все выпла-
ты беззаявительно на основа-
нии имеющихся сведений.

СНИЛС новорождённым
с начала года отделение сфр по рязанской области проактивно открыло  
1775 таких лицевых счетов

Информация о лицевом 
счете ребенка направляет-
ся в личный кабинет мамы на 
портале госуслуг сразу пос-
ле того, как из органов зАгС 
в информационную систему 
отделения СФр по рязанской 
области поступят сведения о 
рождении малыша. если ре-
бенок был усыновлен или под-

твержденная учетная запись 
на портале госуслуг у мамы 
отсутствует, для получения 
СНИЛС можно обратиться в 
ближайшую клиентскую служ-
бу отделения СФр или в мФЦ. 
С собой нужно иметь паспорт 
и свидетельство о рождении 
ребенка. СНИЛС предостав-
ляется в день обращения.

СНИЛС присваивается 
один раз на всю жизнь. Он 
необходим для получения по-
лиса ОмС, прикрепления к 
поликлинике, принятия в де-
тский сад и оформления со-
циальных выплат. Взрослым 
лицевой счет требуется для 
трудоустройства и формиро-
вания пенсии.

осторожно, мошенники!
СОтрудНИКИ СОЦИАЛЬНОгО (пеНСИОННОгО) ФОНдА  
Не ОбзВАНИВАют грАждАН 

п ри поддержке ря-
занской нефтепере-

рабатывающей компа-
нии (входит в нефтепе-
рерабатывающий комп-
лекс «роснефти») юннаты 
общественной органи-
зации «хозяин мещёры» 
выступили на областной 
научно-практической 
конференции школьни-
ков «сохранение при-
родного и культурного 
наследия».

На конференции юнна-
ты представили интересные 
доклады по актуальным те-
мам – происхождение топо-
нима «Рязань», изучение сле-
дов животных, воздействие 
выброшенных батареек на 
организм человека и окружа-
ющую среду, пути решения 
проблемы бездомных собак и 
др. Сотрудники заповедника 

оценили проекты выступаю-
щих, отметили лучших и дали 
рекомендации по работе над 
сбором материалов, оформ-
лению проектов.

Участие в конференции 
дало ребятам первый опыт 
научной работы и публич-
ных выступлений и послужит 
стимулом для дальнейшего 

роста юннатов. Сотрудни-
ки заповедника провели для 
юных гостей экскурсию в 
журавлиный питомник, где 
содержится семь редких для 
России видов. В рамках ини-
циативы дети работников 
Рязанской НПК передали за-
поведнику кормушки, изго-
товленные своими руками 

в ходе заводского конкурса 
«Покорми птиц».

Сохранение окружаю-
щей среды для будущих по-
колений является неотъем-
лемой частью корпоратив-
ной культуры и принци-
пов ведения деятельности 
«Роснефти». Рязанская НПК 
более четверти века сотруд-

ничает с Окским заповед-
ником, который сохраня-
ет редкие краснокнижные 
виды флоры и фауны и ве-
дет большую работу по эко-
логическому просвещению 
молодежи.

Рязанская НПК за годы 
сотрудничества с заповед-
ником неоднократно по-

могала закупать корма для 
животных, финансировала 
издания сборников науч-
ных трудов. При поддержке 
завода был отремонтиро-
ван музей заповедника и 
визит-центр, приобретены 
снегоходы, два беспилот-
ных летательных аппарата, 

моторное судно. Техника 
необходима для монито-
ринга за животными, пат-
рулирования и охраны осо-
бо охраняемой природной 
территории. Предприятие 
совместно с заповедником 
регулярно проводят откры-
тые экологические уроки 

для студентов и школьников 
с посещением питомников 
чистокровных кавказско-бе-
ловежских зубров и журав-
лей редких видов.

Подготовил  
Михаил Скрипников

Фото АО «рНпК»

при поддержке рязанской нпк  
школьники посетили окский заповедник 



НемНого статистики
Все картины и экспонаты вы-
полнены в различных техни-
ках детьми и подростками от 
7 до 20 лет. Здесь представ-
лена живопись, стандарт-
ная и трехмерная графика, 
дизайн, фотография и ани-
мация. 

В 2024 году областной 
конкурс,  имеющий два 
тура – заочный и очный, 
стал открытым и вышел за 
рамки региона. Принять 
участие в нем могут дети 
из России и ближнего Зару-
бежья. В прошлом году этой 
возможностью воспользова-
лись конкурсанты из трёх 
городов РФ, на этот раз чис-
ло заявок выросло до 35. В 
ней приняли участие ребя-
та из Белгорода, Магадана, 
Челябинска, Чеченской рес-
публики, Башкортостана, 
Карелии. 

598 юных художников 
преодолели онлайн-этап, их 
работы представлены на вы-
ставке. 

Арина Тимохина 
Фото автора 
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Напомню, что с 1 марта этого года можно ус-
тановить самозапрет на взятие кредита через 

«госуслуги». Это сделано для того, чтобы никто 
другой не смог взять кредит за вас, получив до-
ступ к вашей странице. 

Я долго тянула с этим, но... В один прекрасный день 
я получила на электронную почту уведомление, что в 
мои «Госуслуги» был совершен вход. И, мол, если это 
были не вы, то позвоните в службу безопасности по 
такому номеру. Я, конечно, сразу начала заходить на 
свою страницу, благо доступ не был заблокирован. Про-
смотрев ленту и не обнаружив никаких подозритель-
ных операций с моими данными, я за минуту оформила 
заявку на самозапрет на кредиты. А потом погуглила. 
И оказалось, что такие письма – это очередной развод 
мошенников. И если открыть адрес отправителя такого 
письма, то там не будет ничего общего с «Госуслугами». 
Адрес типа хххх85@mail.ru, то есть явно чей-то личный. 
Но! Факт в том, что в мой профиль действительно был 
совершён вход, но человеку, чтобы совершить какие-
либо действия за меня, нужен был код, который прихо-
дит мне на мой телефонный номер. То есть, позвони я 
на указанный в письме телефон, на том конце провода 
«сотрудник системы безопасности» усиленно начал бы 
мне помогать восстанавливать доступ, а для этого ему 
стопроцентно понадобился бы код из моего СМС. Ска-
жи я ему его, он быстренько бы сменил привязанный 
к моей странице номер на свой.

Благо, я смогла поменять пароль к учётной записи, до-
бавить двухуровневую систему защиты, и теперь, на-
деюсь, больше никто не сможет туда зайти. Лишь бы 
самой код доступа не забыть!

Взлом аккаунтов на «Госуслугах» стал очень популяр-
ным видом мошенничества. По данным Сбербанка, в 
2024 году на него пришлось до 40% всех случаев, и эта 
тенденция сохранятся в 2025 году.

Ещё одна новая мошенническая схема: звонок от име-
ни поликлиники для записи человека на диспансери-
зацию. Для этого просят назвать код из СМС – и таким 
образом получают доступ к личному кабинету на пор-
тале «Госуслуги».

Злоумышленники используют украденные аккаунты 
для оформления кредитов, похищения налоговых вы-
четов и других незаконных действий. Разберёмся, ка-
кими методами пользуются злоумышленники, как за-
щитить свой аккаунт и что делать, если учётную запись 
всё же взломали.

Самое меньшее, что могут сделать злоумышленники, –  
получить конфиденциальную информацию о человеке. 
В нее входят личные данные человека, кредитная исто-
рия, размер счета в банке, размер долга (если он есть), 
а также другая финансовая информация. В дальнейшем 
мошенники могут использовать эти данные в других 
схемах, например, при попытке сообщить о краже денег 
жертвы от лица сотрудника банка, полиции или МВД. 
Так злоумышленники смогут подтвердить свою долж-
ность знанием личной информации о жертве и тем са-
мым повысят доверие к себе.

Все чаще различные операции с документами можно 
проводить без личного присутствия. Для этого доста-
точно иметь нужные бумаги и электронную подпись. 
Получив доступ к ней, мошенники смогут подделать 
документы и выполнить целый ряд действий, которые 
обернутся для жертвы серьезными проблемами. Если 
электронная подпись попадет в руки мошенников, 
они смогут переоформить или продать недвижимость 
жертвы, оформить на ее имя кредит, сдать поддельную 
отчётность в налоговую, чтобы получить возмещение, 
зарегистрировать сомнительное юридическое лицо на 
имя жертвы.

На этом список возможностей электронной подписи не 
заканчивается, однако этими операциями мошенники 
захотят воспользоваться с большей вероятностью.

МВД напоминает основные правила, чтобы не попасть 
на удочку мошенников: используйте сложные пароли; 
включайте двухфакторную аутентификацию; не сооб-
щайте СМС-коды никому, даже если звонящий пред-
ставляется сотрудником госоргана; не переходите по 
ссылкам из подозрительных сообщений; при малейших 
сомнениях обращайтесь в официальную службу подде-
ржки или в полицию. Будьте бдительны!
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8-985-868-64-94

ОХРАННИК 
г. Москва, з/п 110 000 руб.  

на руки в месяц

• Охрана имущества, 
осуществление контрольно-
пропускного режима
• Вахта 30/30, 15/15, 
трудоустройство на основании 
ТК РФ, з/п на карточку 
сотрудника
• Требования:  
удостоверение ЧО 4, 5, 6 
разряда, справка 002-ЧО/у р

ек
ла

м
а

ПомНим!
В «АРТРУмЕ» ОТкРыЛАСь ВыСТАВкА ДЕТСкИх РАБОТ,  
ПОСВящёННых юБИЛЕю ВЕЛИкОй ПОБЕДы

В выставочном зале 
«артрум» состоялось 

подведение итогов IX 
областного открытого 
конкурса «краски земли 
рязанской». Подарком 
для юных художников 
и посетителей стало от-
крытие выставки работ 
на тему «Подвиг велико-
го народа», приурочен-
ное к 80-летию Победы 
в Великой отечествен-
ной войне. 

«мы УчастВУем 
кажДый гоД»
В залах «Артрума» я встречаю 
Татьяну Поверину. Она – ху-
дожник-педагог, директор 
детской школы искусств «Па-
рус» из шиловского поселка 
Лесной. Вместе со своими 
воспитанниками она прини-
мает участие во всех конкур-
сах и выставках.

т.П. – Каждый раз у кон-
курса новая тема. Нынеш-
ний год – Год защитника 
Отечества, и понятна его 
главная тема. Современ-
ные ребята не были свиде-
телями Великой Отечест-
венной войны, они узнают 
о ней от родных, педагогов. 
Мы, учителя, – дети совет-
ских времен, воспитыва-
лись на фильмах и книгах 
о войне. Делимся своими 
детскими впечатлениями о 
парадах Победы и беседах 
с ветеранами, показываем 
кинокартины, вместе слу-
шаем песни военных лет. 
Сегодня на выставке можно 
увидеть не только баталии, 
но и натюрморты, портре-
ты, дизайнерские эскизы, 
навеянные событиями тех 
лет. Дети пытались в них 
передать характер, эмоции 
воинов.

гут экспонироваться вместе с 
коллегами из разных россий-
ских регионов и стран ближ-
него Зарубежья. Победа на 
конкурсе ценится и дает хоро-
ший старт. Например, одна из 
учениц нашего художествен-
ного отделения, Яна Марты-
нова делала большие успехи в 
творчестве, не раз экспониро-
валась здесь, занимала призо-
вые места, а после поступила 
в Рязанское художественное 
училище им. Г.К. Вагнера, 
которое успешно окончила и 
сама стала преподавателем. У 
ребят все впереди! 

ФУтбол. Губернатор Павел малков на 
стадионе «Рязань-Арена» провёл выезд-
ное совещание на тему развития футбо-
ла. Об итогах он написал в своем телег-
рам-канале.
«Помню, что три года назад Фк «Рязань» иг-
рал домашние матчи в московской облас-
ти, потому что в регионе не было ни одного 
сертифицированного поля. За прошедшее 
время уже сделали определённые шаги: об-
новили поле и фасад «Рязань-Арены», откры-
ли крытый манеж в Рязани, а также новые 
футбольные поля и спортивные комплексы в 
районах. Но этого явно недостаточно.
Будем развивать футбол, определили ос-
новные направления работы.
В первую очередь – массовый футбол, 
чтобы дети могли играть в каждом районе. 
Проведём турниры в муниципалитетах, вы-
ведем на новый уровень чемпионат облас-
ти. Ожидаю, что примут участие команды 
практически из каждого района.
как и в хоккее, выстраиваем единую сис-
тему подготовки спортсменов: от детских 
спортивных школ до профессионально-
го клуба. Будем использовать практики 
лучших футбольных клубов страны, кон-
сультируемся с Российским футбольным 
союзом.
Продолжим развивать спортивную инфра-
структуру. Рядом с крытым манежем в Ряза-
ни планируем построить два открытых поля 
с подогревом и трибунами на две тысячи 
зрителей. Постепенно будем обновлять 
«Рязань-Арену», включая трибуны, площад-
ки для трансляций и помещения. Планиру-
ем реконструкцию цСк, а также строитель-
ство новых футбольных полей в районах, 
включая новый стадион в Сасове».

бильЯРД. Спортсмен Рязанской облас-
тной федерации бильярдного спорта ки-
рилл Гранкин завоевал бронзовую награду 
на кубке мира «II кубок Раиса Республики 

Татарстан» среди мужчин, который прошел 
в казани. Сильнейших определяли 50 ти-
тулованных игроков. кирилл занимается в 
СШОР «Фаворит» под руководством тре-
нера Виталия Гранкина.

сПоРтиВНаЯ гимНастика. В Ли-
пецке состоялись открытые чемпионат и 
первенство области по спортивной гим-
настике.
Спортсмены СШОР «юность» показали 
достойные результаты. Ольга кондрато-
ва завоевала серебро в многоборье, вы-
ступая по программе первого спортивно-
го разряда. Екатерина козлова показала 
четвертый результат в многоборье, высту-
пая по программе кандидатов в мастера 
спорта России. Галина Аракелова была 
пятой среди второразрядниц. Трениру-
ет спортсменок Лариса карленовнаТе-
рентьева.
Воспитанники Вячеслава Васильевича ма-
карова – Никита карташов, Даниил Демко 
и михаил Спирин – пока уверенно наби-
раются опыта.

баскетбол. Завершились финальные 
соревнования по баскетболу в зачет XXIV 
Спартакиады учащихся Рязанской области. 
Игры проходили в ФСк «Планета спорта» 
г. Сасово. По итогам группового этапа в 
игре за 5 место встретились команды ка-
симовского муниципального округа и «Ря-
зань-2». Уверенную победу одержали каси-
мовские спортсмены. В борьбе за 3 место 
команда Пронского района вырвала по-
беду у Сасовского муниципального округа. 
В финальной игре юноши из команды «Ря-
зань-1» не дали шансов своему сопернику, 
команде Рыбновского района, и стали по-
бедителями Спартакиады. 
На церемонии награждения победителям 
и призерам были вручены кубки, грамоты 
и медали. 

НагРаДы. В Рязани вручили именные сти-
пендии губернатора одарённым детям, до-
бившимся высоких результатов в спорте. На 
церемонии вручения свидетельств о при-
суждении стипендий отличившихся спорт-
сменов поздравил министр физической 
культуры и спорта Владислав Фролов. 
– От всей души поздравляю вас с заслу-
женными стипендиями, которые свиде-
тельствуют о ваших высоких достижениях 
в спорте. Спорт формирует самые лучшие 
качества личности. я уверен, что и в жизни 
вы добьётесь значительных результатов. 
Желаю вам на этом не останавливаться 
и добиваться как высоких спортивных ре-
зультатов, так и жизненных побед, – ска-
зал Владислав Фролов. 
В числе спортсменов, отмеченных именны-
ми стипендиями губернатора, представите-
ли разных видов спорта. Их имена на слуху 
у рязанцев. О победах юных спортсменов 
сообщали региональные СмИ и паблики 
спортивных школ, а они пока не привык-
ли к такой славе и, получая свидетельства 
о присуждении стипендий из рук минис-
тра физической культуры и спорта Вла-
дислава Фролова, немного смущаются. 
– я занимаюсь художественной гимнасти-
кой с четырёх лет. Очень люблю этот вид 
спорта за его красоту и эмоциональность. 
я никогда ещё не получала стипендию, по-
этому сейчас немного волнуюсь, – говорит 
мастер спорта России по художественной 
гимнастике маргарита крылова.
Спорт – это не только голы, очки, секун-
ды, медали и кубки, горькие слёзы от по-
ражения и слёзы радости от победы. Это, 
прежде всего, огромный труд, работа, за 
качественное и эффективное выполнение 
которой юные рязанские спортсмены и 
получили именные стипендии губернато-
ра. Для них это – хороший стимул новых 
громких побед в спорте и в жизни.

Подготовил Вячеслав Астафьев

– Сколько работ ваших учени-
ков представлено на выставке 
и как проходил отбор?

т.П. – Конкурс проходит в 
два этапа. Сначала мы при-
сылаем фотографии работ, 
а затем ожидаем, какие из 

них будут отмечены экс-
пертным жюри и получат 
возможность войти в вы-
ставочный проект. В этом 
году мы подавали 36 работ, 
представлены на выставке 
только 6 – но это отличный 
результат.

– Как изменились конкурс и  
выставка за эти годы?

т.П. – Их уровень, несомнен-
но, вырос, о чем и говорит 
новый статус «открытого кон-
курса». Теперь у ребят больше 
конкуренции, но зато они мо-

юные художники в своих работах говорят  
о войне, героизме и мужестве народа

Потребительская кооперация Рязанской области выража-
ет глубокое соболезнование родным и близким по поводу 
кончины бывшего заместителя председателя правления Ря-
занского облпотребсоюза 

гУбочкиНа Петра ивановича.
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